

Taxistas bloquean vehículos y amenazan a conductores de Uber en Cali

Durante las últimas horas dos conductores de la plataforma fueron agredidos verbalmente, a uno de ellos le rayaron el vehículo en el barrio Salomía



Foto archivo particular

#Vandalismo

#Cali

#Valle del Cauca

#Desórdenes públicos

#Delitos orden público

#Delitos

+

Compartir



Valorar

interesante	indignante
divertida	polémica
sorprendente	aburrida

Cerecol Radio Cali | CALI | 16/11/2016 -

Los ataques a conductores que prestan servicio de transporte a través de la plataforma de Uber fueron reiterativos en las últimas horas.

En el primer caso, algunos taxistas detuvieron un vehículo Mazda blanco, para lanzar amenazas al conductor. El hecho quedó registrado en video que se hizo viral, a través de las redes sociales.

“Carro que sigamos viendo, de ahora en adelante, lo vamos a dañar. Mi familia no va a seguir aguantando hambre por ustedes. Esto es una cosa pacífica, pero ya nos cansamos ¡Fuera Uber! Este es un pirata Uber que está perjudicando al gremio de los amarillitos”, dijo uno de los taxistas que bloqueó al vehículo.

Frases como “si no se van de acá la van a pasar muy mal” y “es ilegal y barato lo que ustedes están haciendo”, se escucharon entre los taxistas que protagonizaron el hecho y que piden control por parte de las autoridades porque consideran que Uber los está llevando a la quiebra.

En la noche de ayer, a las afueras del Centro Comercial Único al norte de la capital del Valle, un vehículo Renault de color plateado también fue encerrado por algunos taxistas con la diferencia de que este fue rayado con las palabras “No + Uber”.

El gremio de los taxistas argumenta que están cansados de que los conductores Uber cobren más barato y esto les afecte su trabajo.

Testigos que presenciaron este último hecho dijeron que “independientemente de lo que hagan, los conductores de Uber también están trabajando y no tienen porque dañar los carros de las personas porque eso es ser pandillero”.

El alcalde de Cali, Maurice Armitage, cree que “los taxistas, tanto los de Uber como los amarillos, tienen que aprender a convivir. Este país nos tienen que dar accesos a todos, todo el mundo tiene derecho al trabajo”.